

Mesdames, Messieurs

C'est en tant que président délégué de la Fédération Nationale André **MAGINOT** que je vais présider cette journée, notre président fédéral étant retenu par d'autres obligations.

Tout d'abord merci d'être présent à cette journée de remise de prix à des établissements d'enseignements primaires, secondaires, lycées professionnels. Dans quelques instants les élèves lauréats seront présents accompagnés de leurs professeurs qui les ont accompagnés sur les lieux des derniers grands conflits mondiaux, dans les

camps de concentration, différents musées, ou ils ont découvert les horreurs de la guerre. Ils ont pris connaissance des souffrances des soldats, des déportés, des résistants en même temps que leur courage, leur abnégation, leur héroïsme, leur sacrifice. Ils ont aussi compris que tous ces combattants avaient été appelés à des rendez-vous importants de l'histoire pour la défense de leur pays, la défense des libertés, notre liberté.

Rappelons que notre Fédération porte le nom d'un combattant mutilé de la grande guerre, André MAGINOT, qui a occupé de hautes fonctions ministérielles et pris en charge le sort des anciens combattants. Nous inscrivons ainsi son action dans une dynamique mémorielle.

Aider toutes les actions de nature à maintenir le sentiment national en liaison avec les organismes patriotiques et culturels, le monde enseignant, les forces de défense et de sécurité intérieure.

Pour mener à bien cette mission de mémoire et de lien avec les jeunes, une commission composée d'un président et d'administrateurs, disposant

d'un budget, permet de soutenir le travail de mémoire auquel nous sommes très attachés et construire en associant la jeunesse, un avenir porteur de tous les espoirs, un avenir où la notion d'engagement reprend tout son sens.

Aussi rendre hommage à notre histoire, aux valeurs que nos anciens combattants ont défendu au prix de leurs vies, c'est rendre hommage à la république.

J'adresse un grand merci aux autorités civiles et militaires, les associations d'anciens combattants, les administrateurs, les personnels du siège de notre Fédération et de l'hôtel des Invalides pour l'organisation de cette journée réservée à la mémoire et au civisme ainsi que leur accueil. Sincères remerciements également à mesdames, messieurs les enseignants pour le remarquable travail formateur que vous dispensez à vos élèves.

Toutes nos félicitations à tous ces jeunes lauréats qui reçoivent ici un prix bien mérité pour un travail réalisé sur la mémoire, ils représentent une

jeunesse qui semble avoir pris conscience qu'elle en sera bientôt détentrice et par la suite chargée de transmettre cette mémoire que les anciens combattants, témoins ou encore en vie leurs legs.

Je vous remercie de votre attention.